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Tramite i mass media, questa Organizzazione Sindacale apprende ancora una 

volta che vengono demandate all’Esercito attività inerenti la sicurezza e l’incolumità 
dei cittadini italiani. 

Credevamo che queste mansioni fossero ormai scemate con il vecchio governo 
ma notiamo che quelle che riteniamo “anomalie” continuano ancora adesso. 

Chiaramente è una nostra opinione ma non comprendiamo come dei soldati 
possano assicurare la sicurezza ai cittadini. 

Nulla di personale contro i nostri bravissimi militari ma essi sono addestrati per 
funzioni nettamente diverse da quelle di competenza delle Forze dell’Ordine. 

Davvero si ritiene che i soldati possano essere un deterrente contro gli scippatori, 
i rapinatori, le organizzazioni criminali? 



Cosa potrebbero fare i militari? 
Aprire una trincea? Sparare col fucile? Avere conflitti a fuoco con armi 

automatiche? 
Riteniamo che ogni attività debba essere svolta da coloro che sono stati 

addestrati per quella specifica competenza (molto probabilmente i criminali lo sanno 
bene e sicuramente non si spaventano vedendo i militari; chi vive di quel pane conosce 
bene le leggi). 

Ci domandiamo altresì: 
Come si risolverà la mancanza di personale sanitario e docenti scolastici? 

Saranno sostituiti da altri militari? 
In un Paese dove per i TG si continua a dire che tutto va per il meglio; l’economia 

sta acquistando punti (nonostante la fame che aumenta – dimostrata con le lunghe file 
presso le mense aperte ai bisognosi o per meglio dire, ai meno fortunati) non sarebbe 
più giusto aumentare le assunzioni di personale specializzato o da specializzare per 
specifiche competenze? 

Queste sono le domande che la nostra Organizzazione Sindacale si pone e che 
tanti cittadini onesti e benpensanti si pongono. 

Si coglie l’occasione per porgere distinti saluti, pregando Voi Autorità di 
riflettere almeno solo un po’ sui quesiti innanzi citati. 
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